



福島中だより

9月号

H27. 9. 1発行

文責：校長

こんにちは。校長の矢野です。福島中に赴任して5か月がたちましたが、4月から仕事に追われる毎日で、なかなか学校便りを出すことができず申し訳ありませんでした。2学期からは月1回ペースで発行を考えています。不定期になるかもしれませんが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

タイトルについて色々考えましたが、平成28年度末で最後となる「福島中」という響きを大切にしたいと考え、校章を添えて、そのまま「福島中だより」としました。

ご家庭の方には、学級便り、学年便り等で、学校や子どもたちの様子についてお知らせしているところです。この「福島中だより」は、学校全体に関わることや、私（校長）が思うこと、感じたこと等を中心に、できるだけ他の通信と内容が重ならないようにしていきたいと考えているところです。

〇●〇 映画「世界の果ての通学路」を見て思ったこと 〇●〇

7月に市の文化会館で、「世界の果ての通学路」という映画を見ました。ご覧になった生徒や保護者もいらっしやると思います。

10～13歳くらいの子供たちが、学校に登校する様子を映像にしたドキュメンタリー映画でした。生徒には、夏休みの登校日で話をしましたが、考えさせられた映画でしたので、簡単に紹介したいと思います。

アフリカ・ケニアの兄弟は、夜明けを迎えるころ、片道15kmの道のりを2時間かけて毎日登校します。崖を登り、草原を駆けていきます。一番危険なのは像です。野生の像はとても凶暴で、もし出会ったら命がありません。映画でも、あわや像と出会いそうになり、子ども2人が必死で逃げる場面がありました。

モロッコに住む女の子は、友達3人で22kmを歩いて登校します。片道4時間かかります。途中で、女の子の一人が足を痛め、2人がその子をかばいながら登校します。なんとか学校に遅刻しないで済むように知恵を出し合い、助け合いながら登校します。

アルゼンチンの13歳の少年は、幼い妹をつれ片道18kmの道のりを馬と一緒に学校に向かいます。崖っぷちで、なおかつ足場がガラガラと崩れる危険な道を1時間半かけて登校します。

インドでは、足が不自由な兄を古い車椅子にのせ、弟2人が車椅子を押しながら、4kmの道のりを1時間15分かけて登校します。途中、川を渡るときに、車椅子が川の中で動かなくなったり、さびだらけの古い車椅子なので途中で、タイヤがパンクし車輪が外れてしまったりしながらも、なんとか困難を克服して、学校までたどり着きます。

学校に着いて勉強する彼らに「なぜ、そこまでして学校に行くのか。」と聞くと、どの子どもも夢と希望に瞳を輝かせて答えます。ある子は、「賢くなって、しっかりとした仕事に付き、家族に楽をさせたい」。別なある子は、「自分のふるさとをもっと豊かにしたい」、「パイロットになって、世界中を飛び回りたい」、「医者になって、自分のような病気に苦しむ人を助ける人になりたい」。まだ10歳そこそこの子どもたちが、将来の夢と、勉強できることの喜びを、自信に充ち溢れた表情で語ってくれます。

夢や目標をもって、逆境に負けず一生懸命勉強する子どもたちが、世界にはたくさんいるんだということを知りました。そして、勉強するということは、日本に住む中学生たちにとっても、きっと同じはずだと思いました。勉強というのは、やらせられるのではなく、自分のためという意識をもって、希望をもって、目標をもってすべきものなのだというを、改めて気付かされました。

今の日本の子どもたちはどうだろう。こんなに目を輝かせながら勉強に向き合う子どもたちがどれくらいいるのだろうか？勉強すること、勉強できることがあたりまえになりすぎてしまって、また、恵まれた環境であるがゆえに、その大切さやありがたさが見えなくなっている。そんな子が多いのではないだろうか？さらに、雨が降れば車の送迎で登校する生徒…私たちは、もう少したくましく育てる気持ちをもつ必要はないだろうか？

色々なことを考えさせられる映画でした。映画の上映は終わりましたが、ビデオ屋さんでレンタルできます。まだの方は、是非、親子で見ても、勉強についてや普段の生活について考え、話し合ってみてはいかがでしょうか？

◆福島中のホームページがリニューアル！◆

福島中のホームページが、ここ数年更新されないままの状態になっていました。この度、セキュリティの面を見直す意味からリニューアルしました。「串間市 福島中」で検索してみてください。今後、行事などの子どもたちの様子等、学校の色々な情報を発信していきたいと考えていますので、是非一度のぞいてみてください。

9月の主な行事

2日 (水)	1年：課題テスト
3日 (木)	2年：みやぎ学力テスト 3年：実力テスト
13日 (日)	体育大会 (14日は振休)
26日 (土)	南那珂地区
27日 (日)	中学校秋季体育大会